

## El IES La Torreta inicia un intercambio de alumnos con Francia e Italia gracias al proyecto Erasmus Plus

16/10/2018



El **IES La Torreta** ha puesto en marcha un proyecto Erasmus Plus junto a **Francia e Italia** durante dos años, lo que permitirá a los alumnos de estos tres países realizar intercambios basados en el aprendizaje de la lengua. Este es el segundo proyecto que coordina este centro basado en el intercambio de alumnos, pero ahora por **espacio de dos meses y con la ventaja de que los**

**estudiantes** recibirán formación de algunas asignaturas en español, en el caso de los alumnos de **Aviñón** y **Cerdeña** que ya están en Elda, lo que permitirá promocionar nuestra lengua y cultura. Asimismo, el alcalde, **Rubén Alfaro**, ha destacado la importancia de compartir conocimientos en el nuevo modelo educativo.